



## **Vernissage im Bürgerhaus „Grün und Gelb Frühlingswelt“**

Endlich war es am Donnerstag, 25. Mai soweit und wir konnten mit unserer Ausstellung starten. Im Café des Bürgerhauses hängen ab sofort schöne bunte Werke unserer Kitakinder. Wir haben uns mit den Farben des Frühlings auseinandergesetzt. In unserem Atelier können die Kinder jede Woche ihrem Einfallsreichtum freien Lauf lassen und ihre Ideen aufs Papier bringen. Wir malen mit verschiedenen Farben und nehmen dazu Pinsel und Hände, wir schneiden oder reißen Papiere, wir kleben und kleistern auf verschiedenen Untergründen. Die Krippenkinder experimentieren viel mit den Händen, drucken mit Korken und kleben bunte Papiere auf. Die Leinwände wurden von Kindergartenkindern mit Acrylfarben gestaltet. So entstand zum Beispiel ein wunderschöner riesengroßer Baum voller Blüten, eine grüne Wiese mit vielen bunten Blümchen sowie ein Bild als „Kräuter – Comic“, auf dem man die Kräuter wachsen sieht. Die Hortkinder zeigten große Fantasie und es entstanden die verschiedenen Bilder von Wäldern, Seen, Bergen und Landschaften. Das kann man mit Worten kaum beschreiben, man muss es sehen. Im Vordergrund steht bei allem jedoch die Freude am Erschaffen eines Kunstwerks.

**Die Werke sind in der „Kinderkunst Galerie“ des Bürgerhauses bis Herbst während der Öffnungszeiten des Cafés zu sehen. Weitere Werke werden in unseren Häusern ausgestellt.**

Wir freuen uns auf unsere nächsten vielfältigen Werke unserer Künstler!